

Newsletter November/Dezember 2023

Liebe Eltern,

liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler,

mit dem vierten Newsletter möchte ich Sie über die wichtigsten Entwicklungen des vergangenen und aktuellen Monats an unserer Schule informieren:

Lehrerinnen und Lehrer. Anfang Dezember kehrte unsere Kollegin Miriam Stahl (Deutsch, kath. Religion) aus der Elternzeit zurück. Wir heißen Frau Stahl herzlich willkommen und wünschen ihr einen erfolgreichen Wiedereinstieg bei uns an der BLG!

Tag der offenen Tür. Am Freitag, 24. November hatten interessierte Viertklässler und ihre Eltern die Möglichkeit, einen Einblick in unser pädagogisches Konzept und das Leben. Lernen. Wachsen. an der BLG zu erhalten. Thorsten Vietor begrüßte unsere Gäste in der Mensa. Anschließend erwarteten unsere KollegInnen die Besucher im Gebäude Bigge mit 14 verschiedenen Mitmach-Aktionen. Auch der Förderverein unserer Schule beteiligte sich aktiv am Tag der offenen Tür und betrieb ein liebevoll gestaltetes Elterncafé mit selbstgebackenem Kuchen. Ein herzliches Dankeschön an alle fleißigen HelferInnen.



Alkoholpräventionsveranstaltung Ginkoder Stiftung. Ende November und Anfang Dezember fand für alle SchülerInnen der Jahrgangsstufe 8 ein Workshop-Angebot der Ginko-Stiftung zum Thema Alkoholprävention statt. Jede Klasse beschäftigte sich im Rahmen eines Parcours intensiv mit dem Thema Alkohol. An interaktiven Stationen informierten sich SchülerInnen über die Gefahren Alkoholkonsums. Das Ziel war, sie für einen verantwortungsvollen Umgang mit Alkohol zu sensibilisieren. \Lambda

Vorlesewettbewerb Jahrgang 6. Am 30. November fand der jährliche Vorlesewettbewerb der

Jahrgangsstufe 6 statt. Unter dem Motto "Meine Superkraft ist das Lesen" traten die Klassensieger der Stufe in einem spannenden Wettkampf gegeneinander an. Die Jury, bestehend aus Thorsten Vietor (Schulleiter), Annamarie Löwen (ehemalige Schulsiegerin), Gerrit Koschmieder (Referendar im Fach Deutsch) und Brigitta Hömberg (Buchhandlung am Rathaus), hatte die schwierige Aufgabe, die Gewinner zu ermitteln. Am Ende setzte sich Emily Berndt aus der 6b gegen die starke Konkurrenz durch und wurde zur verdienten Schulsiegerin gekürt. Mia Sieler und Milena Bajda, beide aus der 6a, belegten die Plätze zwei und drei. Neben den Top-Platzierungen wurden auch weitere Klassensieger geehrt: Daniil Bessonov und Dilara Zabut aus der 6c sowie Jamira Gerhards und Mia Schumacher aus der



Ausflug zum HNF nach Paderborn. Die Klassen 6a und 6b besuchten am Freitag, 1. Dezember und die Klassen 6c und 6d am Mittwoch, 6. Dezember mit ihren Klassen- und InformatiklehrerInnen das Heinz-Nixdorf-Museum in Paderborn. Das größte Computermuseum der Welt ist benannt nach dem Paderborner Computerpionier Heinz Nixdorf. Im Anschluss erkundeten die SchülerInnen die Stadt Paderborn.





Newsletter November/Dezember 2023

Digitaler Adventskalender. Um allen SchülerInnen in der Adventszeit eine kleine Freude zu bereiten, wurde in diesem Schuljahr wieder ein digitaler Adventskalender erstellt. Jeden Tag kann auf der Schulwebseite oder auf Instagram ein Türchen geöffnet werden, das zum Rätseln einlädt. Herzlichen Dank an Anke Vietor für die Zusammenstellung des digitalen Kalenders und alle KollegInnen und SchülerInnen, die einen Beitrag dazu geleistet haben.

Medienabend an der BLG. Am 5. Dezember organisierte unser Kollege Christoph Gunter-Seretny gemeinsam mit der Klasse 9b einen Medienabend in der Mensa des Schulzentrums. Zu Gast waren die Landesanstalt für Medien NRW, die Polizei sowie verschiedene Vereine aus der Gemeinde Finnentrop. Die Veranstaltung verfolgte das Ziel, unsere SchülerInnen und deren Eltern zur Mediennutzung zu sensibilisieren sowie Alternativen vorzustellen. Ein großes Dankeschön an Herrn Gunter-Seretny, die 9b und alle weiteren Teilnehmer.



Tat.Ort.Nikolaus: Gutes tun – kann jeder. 😈 Im der bundesweiten "Weihnachtsmannfreie Zone" organisierten die SV-Lehrerinnen und die Schülervertretung der BLG die Nikolausaktion traditionelle Vorweihnachtszeit. Dabei bereiteten sich nicht nur die SchülerInnen der BLG gegenseitig eine kleine Freude, sondern es wurden auch insgesamt 180 Schokoladennikoläuse, die vom Bonifatiuswerk sowie gespendet wurden, selbstgestaltete Weihnachtsgrußkarten an die Bewohnerinnen und Bewohner des "Hauses Habbebecker Heide" der Caritas und des "Hauses Henry" des DRK verteilt. 👍



Weihnachtsmarkt. Am Samstag, 8. Dezember und Sonntag, 9. Dezember fand in Finnentrop der traditionelle Weihnachtsmarkt statt. Aunsere Schule war ebenfalls vertreten und beteiligte sich mit einer geschmückten Weihnachtshütte, in der selbstgebastelte Kunstwerke und hausgemachte Leckereien verkauft wurden. Ein herzliches Dankeschön geht an das Organisationsteam – unsere SV-Lehrerinnen Stephanie Buse und Carina Jung – die sich gemeinsam mit zahlreichen SchülerInnen sowie weiteren KollegInnen engagiert eingebracht und zum Erfolg dieser Veranstaltung beigetragen haben! 🙏



!!! Termine !!!

Am Mittwoch, 8. Mai 2024 findet für das Kollegium der Bigge-Lenne Gesamtschule die zweite schulinterne Fortbildung zu Thema "Schulen auf dem Weg zur Inklusion" statt. An diesem Tag haben die SchülerInnen keinen Unterricht in der Schule, sondern erhalten Aufgaben, die zu Hause bearbeitet werden sollen.

Weihnachtsferien. Zum Abschluss wünsche ich allen schöne und erholsame Ferien, ein besinnliches Weihnachtsfest sowie einen guten Rutsch in das Jahr 2024. Bleiben Sie gesund!



Der erste Schultag nach den Weihnachtsferien ist am Montag, 8. Januar 2024.

Mit freundlichen Grüßen

Karolina Habbel (Didaktische Leitung)